• Diputados aseguran que nuevas figuras tendrán que dar la talla

## FRACCIÓN DEL PLN RESIENTE SALIDA DE VIVIANA MARTÍN



El martes pasado en la despedida de la diputada Viviana Martín varios diputados manifestaron su cariño y hasta lloraron.

## CRISTIAN LEANDRO

cleandro@prensalibre.co.cr

nte la coyuntura política en torno a proyectos prioritarios aún en discusión en la Asamblea Legislativa, los parlamentarios verdiblancos ase-

guran que la salida de Viviana Martín es "sensible".

Fabio Molina expresó que la salida de Viviana Martín constituye una pérdida en cuanto a la coordinación entre los legisladores liberacionistas.

"Con Viviana (Martín) tengo una excelente amistad, sin duda el peso de su experiencia en estos momentos hará falta. Los que vienen en lugar de ella tienen una enorme capacidad y estoy seguro que rápido se pondrán al hilo", aseguró Molina.

La legisladora estuvo presente en la intensa sesión del plenario para la votación en



FABIO MOLINA

DIPUTADO

"Con Viviana (Martín) tengo una excelente amistad. Considero que su salida sí es un golpe para la fracción ya que es una diputada audaz. Los nuevos compañeros se acomodarán rápido".



FRANCISCO CHACÓN
DIPUTADO

"Estamos en una coyuntura legislativa intensa y la fracción está unida a pesar de la salida de Viviana. Sin duda su experiencia es vital en estos momentos, ya que siempre se consideró una de las diputadas que más ha contribuido con la fracción"

primer debate del plan fiscal, el anuncio es oficial antes del cierre de mes.

"La oportunidad de negociar fue uno de los factores que podría resentir la fracción con las salidas. Aún el grupo está unido y los nuevos compañeros podrán hacer frente a la tarea", indicó Alicia Fournier, legisladora liberacionista.

Chacón aseguró que la fracción se llegará acomodar y con las figuras que se sumen a las filas contribuirán en una coyuntura legislativa intensa.

· Según propuesta de estrategia nacional de control y vigilancia marítima